



児童の交通安全を願って

2月19日(木)、交通安全会(齊木静夫会長)は児童の交通安全を願い、明治・駒寄両小学校へ交通安全物品を寄贈しました。皆様にご協力いただいている交通安全会費から購入させていただきます。

消防団 模擬火災訓練

2月22日(日)、町消防団は、役場周辺で火事が発生した想定で消火訓練を行いました。防災無線放送のあと、速やかに放水され、有事に備えました。



活躍を期待します～自衛隊入隊激励会～

2月25日(木)、町出身の自衛隊入隊予定者の激励会が文化センターで行われました。4月から入隊し、自衛官としてご活躍いただきます。

大きくなって帰ってきてね! 鮭の稚魚放流

3月1日(日)、町子ども会育成連絡協議会では、恒例となっている鮭の稚魚の放流を行いました。各家庭で育てられた稚魚は、利根川に放たれると、元気に川を下っていきました。

ALTケイティの徒然日記

Caity's View

theme "Hally Potter World"

テーマ:ハリーポッターワールド

『ハリーポッター』をご存知ですか?

映画シリーズは世界中で人気があります! 元々は本のシリーズでした。

小学4年生の時に、初めて最初のシリーズを読みました。ハリーや主な登場人物は私と同じ年齢でした。同じような困難に立ち向かい、一緒に成長していくような気分がとても楽しく読んでいました。

日本でも人気があるみたいですね。去年USJにハリーポッターのアトラクションが新しくできたので、最近行ってきました。素晴らしく面白いです。

大好きな物語の世界に入り込んだ感じがしました。ぜひ経験してみてください!

本や映画でも、同じ気分になれると思います。

